

KATA PENGANTAR

Alhamdulillahirobbil'alamin, segala puji hanya milik Allah SWT semesta alam atas limpahan Rahmat beserta Hidayah-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan tesis ini. Shalawat teriring salam senantiasa penulis limpahkan kepada Nabi Muhammad SAW beserta pengikutnya hingga akhir zaman. Tesis yang berjudul "Pengembangan Buku Suplemen Ekosistem Mangrove Pendukung Kehidupan Tuntong Laut Berbasis Penelitian Lapang di Aceh Tamiang" dapat penulis selesaikan seperti yang diharapkan. Tesis ini ditulis untuk memenuhi tugas akhir sebagai salah satu syarat untuk meraih gelar Magister Pendidikan Biologi Program Pasca Sarjana Universitas Negeri Medan.

Ucapan terima kasih kepada Bapak Dr. Mufti Sudibyo, M.Si dan Ibu Dr. Ely Djulia, M.Pd selaku pembimbing yang dengan sabar dan ikhlas memberikan banyak waktu dan pemikiran untuk membimbing penulis, memberikan motivasi dan semangat menyelesaikan tesis ini sehingga penulisan tesis ini tersusun dengan baik. Terimakasih kepada Bapak Ibu dosen yang mengajar di prodi pendidikan Biologi Pascasarjana UNIMED, serta rekan-rekan mahasiswa pendidikan Biologi Pascasarjana 2017 dan semua pihak yang telah membantu semoga segala bantuan yang diberikan kepada penulis menjadi amal ibadah dan mendapat balasan yang setimpal dari Allah SWT.

Terimakasih yang istimewa kepada mereka yang telah mendampingi saya dengan penuh kasih sayang, Ayahanda Drs. H. Al Asy'ari, M.M serta Ibunda Hj. Martini, S.Pd. Abang Yayan Dwa Andrian, SE, Ananda Muhammad Adzka Al Ghifari, kedua adik saya Muhammad Nazhif Asy'ari, M.AP dan Nurul Tungga Dewi, SM. Sungguh saya bisa menyelesaikan studi ini karena pertolongan Allah SWT lewat mereka. Penulis telah berusaha sebaik mungkin untuk menyelesaikan Tesis ini, namun tentu masih banyak kesalahan yang luput dari koreksi, maka kritik serta saran yang membangun sangat diharapkan demi kesempurnaan tesis ini ini. Terakhir, penulis menyampaikan harapan semoga tesis ini bermanfaat untuk kemajuan pendidikan.

Medan, Maret 2021

Humairoh Asy'ari
NIM. 8176174011